



Oviedo, 28 de febrero de 2007

ASAMBLEA DE TRABAJADORES

RATIFICADA LA CONVOCATORIA DE HUELGA PARA LOS DIAS 1 Y 2 DE MARZO

En la Asamblea de Trabajadores celebrada en el día de ayer, y ante cerca de 500 compañeros, se informó de la situación de las negociaciones que se mantuvieron durante estos últimos días con la Dirección de la Empresa. O, mejor dicho, de las reuniones para intentar convencernos de un cambio de actitud que al final no se plasmó en hechos. Estas conversaciones se caracterizaron por continuos acelerones y frenazos pero finalmente la Dirección mostró una postura totalmente intransigente en los temas críticos.

En la Asamblea se debatieron las próximas medidas a tomar y se adoptaron los siguientes acuerdos por abrumadora mayoría:

- 1.- Ratificar la convocatoria de huelga para los próximos días 1 y 2 de Marzo, con concentración en la Plaza de la Escandalera a las 12 horas de ambos días.**
- 2.- Convocar una concentración de trabajadores para el día 14 de Marzo, a las seis de la tarde, en la Plaza de la Escandalera.**
- 3.- Convocar una nueva jornada de huelga para el día 12 de Abril, coincidiendo con el juicio de Marco, con una concentración ante el Juzgado de lo Social.**

Por otra parte, se decidió dirigir un manifiesto de apoyo a los trabajadores de Fábrica de Loza de San Claudio, ante la grave situación por la que están atravesando.

POR CC.OO.

POR U.G.T.

POR CSICA